

Chile, ese inasible malestar

Sergio Marras.

Editorial Universitaria, 2001.

“Los temas de la familia y del divorcio en estos últimos años han pasado a ser toda una paradoja en Chile. Después de once años de seudodemocracia, este es el único país del mundo occidental en que no existe el divorcio y en que legislar sobre el tema sigue siendo un conflicto dentro del propio conglomerado de gobierno. Varios de los parlamentarios que han votado en contra de legislar, como anunciamos al principio, son separados de hecho y algunos casados nuevamente: los ha habido de derecha y de izquierda. La ley sigue estancada en el Parlamento, aunque ahora se pretende retomar sin pocas dificultades”.

P-3
la Nación, Sud. Expositorio Presidencial 17-11-2002

Chile, ese inasible malestar

SERGIO MARRAS



EDITORIAL UNIVERSITARIA

3

596539